

# Pulse of Europe feiert Geburtstag

Knapp 150 Teilnehmer demonstrierten auf dem Neumarkt

Werteorientiert und weltoffen: Im vergangenen September hatte sich Pulse of Europe in die Winterpause verabschiedet, am Sonnabend war die Pro-Europa-Initiative wieder da. Gemeinsam mit knapp 150 Teilnehmern setzten sich die Organisatoren für eine friedliche, demokratische und vereinte Europäische Union auf dem Dresdner Neumarkt ein. Die 14. Zusammenkunft bot zugleich einen Anlass zur Freude: Die Dresdner Initiative feierte ihren ersten Geburtstag.

Das Jubiläum war anlässlich der italienischen Parlamentswahl am Sonntag von grün-weiß-roten Farben dominiert. Die Band aBallarò sorgte im Schatten des Lutherdenkmals für die passende Musik, verschiedene Gastredner für die passen-

den Worte. „Italien braucht und bekommt unsere Solidarität. Wir stehen auf eurer Seite“, sagte beispielsweise Rainer Orde- mann, Mediziner und Vorstandsmitglied der Cellex-Stiftung.

Und auch Luigi Luroso gab Einblick in sein Alltagsleben. Sechs Monate sollte er den Italienisch-Unterricht am Vitzthum-Gymnasium in der Nachwendezeit mit aufbauen. Geworden sind es schließlich 24 Jahre. „Ich habe mich entschieden zu bleiben, weil mir eine ungeheure Offenheit und Begeisterung für meine Kultur entgegengebracht worden ist. Und das erlebe ich heute noch jeden Tag mit meinen Schülern.“ Ohne Konflikte miteinander zu leben, das sei für ihn kein Optimismus, sondern die Realität. cg



Es war die insgesamt 14. Zusammenkunft der Initiative.

Foto: Anja Schneider